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平成２５年度 前期学校関係者評価委員会評価結果
輪島市立上野台中学校

１ 評価結果

Ａ：大変できている Ｂ：できている Ｃ：あまりできてない Ｄ：できていない
（３ポイント） （２ポイント） （１ポイント） （０ポイント）

評 価 項 目 評価委員による評価 平均得点 評価

（１）確かな学力を身に付けた生徒を育成する。 Ｃ・Ｄ・Ｂ・Ａ・Ｂ・Ｃ 1.5 Ｃ

（２）豊かな心を持った子を育成する。 Ｃ・Ｂ・Ａ・Ａ・Ｂ・Ｃ 1.8 Ｂ

（３）健康でたくましい体を持った子を育成する。 Ｂ・Ｂ・Ａ・Ａ・Ａ・Ｃ 2.3 Ｂ

（４）地域に開かれた学校づくりを行う。 Ｂ・Ｂ・Ａ・Ａ・Ａ・Ａ 2.7 Ａ

（５）組織的な学校運営を行う。 Ｂ・Ｂ・Ａ・Ｂ・Ａ・Ａ 2.5 Ｂ

（６）小・中・高の連携を強化する。 Ｂ・Ｂ・Ａ・Ｂ・Ｂ・Ａ 2.3 Ｂ

２ 頂戴したご意見

○確かな学力を身に付けた生徒の育成に関して

・キャリア教育の充実を図り，明確な目的意識を生徒一人一人に持たせて欲しい。

・課題は「学習意欲」をどのように高めるかだと思う。学校の「分析→改善」という取組の

流れはできていると思うので，あとは結果をどう出すかである。

・家庭学習は時間だけでなく，内容の指導も併せて行う必要がある。どの学年も１時間以上

の家庭学習を確保できるようにして，確かな学力を身に付けさせて欲しい。

○豊かな心を持った子の育成に関して

・統合を目前にして，いろいろな形で交流の取組をしているようだが，互いの学校へのエー

ルを交わし合いながら歩を進めて欲しい。「豊かな心を持った生徒を育成する」ことが大

切であり，道徳や教育相談などをうまく活用してください。

・保護者アンケート「子どもは友だちと好ましい人間関係が築けている」の質問項目で，１年生

１００％，その他の学年も９０％以上という数値は十分に評価できる。学校の取組が成果とな

って現れている。

○組織的な学校運営に関して

・学校が生徒を信用しながら，取組を進めていたことがよく分かる。生徒もそれに応えよう

と頑張っている。少しずつ成果が現れていると思う。

・日常的に取り組んでいる「組織的学校運営」は組織が大きくなればなるほど大切です。今

から準備をし力をつけて欲しいです。

○地域に開かれた学校づくりに関して

・来年渡の輪島中学校開校に向けて，じっくり時間をかけて基本構想を考える必要がある。

ぜひとも「上野台教育プラン」の教育方針を受け継いで欲しい。

○アンケート項目に関して

・保護者アンケートでは，家庭で子どもに対する働きかけを知るための項目を入れるなど，

改善の余地がある。


